

¿Cómo actúa el servidor público frente a la participación ciudadana?

[2:43 p.m.] Clara Inés Restrepo Hurtado (Invitado) Indiferente, despectivo, la acepta como una obligación. Desconocimiento de los servidores

[2:43 p.m.] Alexandra Gerlein Balen Se piensa que la participación ciudadana es como "una sogá al cuello"

Cossio (Invitado) Alcaldía de Ibagué. El servidor público es de cierta manera apático al tema de la participación ciudadana, esto debido a falta de sensibilización o falta de conocimiento

[2:47 p.m.] Josue Rojas (Invitado) el servidor público actúa de acuerdo al espejo que tenga de la alta dirección.

[2:48 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) Son flojos!!! mínimo esfuerzo

¿Cómo debería actuar el servidor público frente a la participación ciudadana?

Gerlein Balen debería ver la participación como insumo de mejora, apreciarle. La participación desde territorio en un insumo de temas, procesos, proyectos que se están llevando a cabo y que de pronto no se están

(operativo), que debería ser abierto a escuchar, abierto al diálogo y la Alta Dirección debería tener un enfoque que recoja los temas de participación y los incluya en su planeación estratégica para que

niveles descritos anteriormente; son trabajos técnicos muy diferentes, los ejercicios de participación por lo general la Alta Dirección los delega con el agravante que las decisiones se toman en este nivel y por eso se generan

[2:53 p.m.] Josue Rojas (Invitado) el servidor público debe dar los espacios suficientes para que el ciudadano logre participar de forma efectiva

Gloria Esperanza: el servidor público de cualquier nivel debe tener un trato amable y cálido con el ciudadano, debe saberlo escuchar, proveer la información adecuada o saber direccionar a donde puedan brindar esta información

área. La ciudadanía espera que los espacios sean diferentes, que tenemos el compromiso de innovar en la entrega de información, en el uso de esos escenarios para que los ciudadanos

ciudadanos puedan participar en cada uno de los ciclos de la gestión pública, que sus sugerencias y opiniones sean tenidas en cuenta e involucradas en los diferentes programas y proyectos de la entidad, y que se garantice la

público debe ser sumamente transparente, debe ser inclusivo. Tienen a dejarse de lado estas dos cualidades, la participación ciudadana es transversal, y hay que lograr meter en el chip a los secretarios

/ TENER IGUALDAD COORDINACION Y DEBIDO PROCESO DONDE LOS SERVIDORES PUBLICOS, PROPORCIONEN UNA BUENA INFORMACION Y DONDE LOS CIUDADANOS SEAN ESCUCHADOS Y TENGAN

[2:49 p.m.] Alexandra Gerlein Balen que no escuchan al ciudadano

[2:49 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) mínimo esfuerzo [2:49 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) creen que es un desperdicio de tiempo

[2:49 p.m.] Clara Inés Restrepo Hurtado (Invitado) Para qué? si no sirve de nada lo que proponamos

Que no le importa su opinión o que si se toma no se hace mucho con ella en la admon.

[2:49 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) que nunca cumplen en esos ejercicios like 1

[2:50 p.m.] Gloria Esperanza Salazar L (Invitado) Los ciudadanos en general tienen un concepto del servidor público como poco sensible

[2:50 p.m.] NATALY YOHANA CALLEJAS RODRÍGUEZ Que no le importa su opinión o que si se toma no se hace mucho con ella en la admon.

¿Cómo describiría los procesos de participación ciudadana que promueven las entidades públicas?

(Invitado) la información nunca es clara... La información nunca es clara, un ciudadano solicita información de un tema específico, y la respuesta no es clara, no se es preciso ni contundente. No te dan lo que

que la sociedad crea en los gobernantes. participación es poca por parte de la ciudadanía, la gente deja de creer en los ejercicios políticos, se hacen promesas en un plan de gobierno, pero como gobernante a veces se

incipiente por la misma falta de formación en la ley. Incoherencia porque los ciudadanos no tienen confianza suficiente en las instituciones y esto va de la mano de la transparencia, no somos claros en las respuestas que damos

¿Cómo deberían ser los procesos de participación ciudadana que promueven las entidades públicas?

[3:19 p.m.] Alexandra Gerlein Balenque si se vaya a tener en cuenta [3:19 p.m.] Alexandra Gerlein Baleny no solo se hace el proceso por cumplir

Generación de espacios de participación que también generen procesos de formación ciudadana

Capacitación previa de la ciudadanía para asegurar conocimientos mínimos en acciones de participación

ramiro sanchez Debe a ver una corresponsabilidad de todos los actores , tanto los ciudadanos como la alta direccion y los funcionarios con el talento humano necesario y capacitado y los recursos para la promocion de la

ramiro sanchez Debe a ver una corresponsabilidad de todos los actores , tanto los ciudadanos como la alta direccion y los funcionarios con el talento humano necesario y capacitado y los recursos para la promocion de la

Elementos diferenciadores entre entidades en materia de participación, de acuerdo con categoría territorial, recursos y capacidades

en cómo están constituidas las entidades territoriales (en su mayoría categoría 6) y en ese sentido los recursos son limitados. La política de participación debe construirse con elementos

Desarrollo el componente participativo debe ser transversal en cada meta que se proponga. Educación a la ciudadanía en materia de participación. [3:24 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) Que todos

[5:30 p.m.] Andrea Capacitar a los ciudadanos donde tengan un crecimiento y desarrollo personal, un proyecto de vida la participación ciudadana es muy importante para fortalecimiento organizacional.

alcaldes locales, hay que supervisar y hacer seguimiento a las estrategias, programas y planes en cada localidad, se tiene implementada la estrategia de presupuesto participativo, así como se han implementado estudios e

¿Cómo actúa el ciudadano frente a los procesos de participación ciudadana que promueven las entidades públicas?

[3:35 p.m.] Alexandra Gerlein Balenuno en tuitter siempre ve comentarios como "necesitamos más espacios de participación" y en los espacios actuales cuesta hacer convocatorias

Ivonne Rivera. Los ciudadanos son apáticos a estos espacios, tienen muy presentes la corrupción, no les gustan participar, falta de confianza en las entidades y líderes. Los ciudadanos no están capacitados

[3:38 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) La comunicación no es tan asertiva.

Hay una ruptura desde la ciudadanía, que se separa de los servidores públicos, ustedes allá y nosotros acá: como enemigos

¿Cómo debería actuar el ciudadano frente a los procesos de participación ciudadana que promueven las entidades públicas?

[3:38 p.m.] Alexandra Gerlein Balen comprometido

[3:39 p.m.] lilimargaret83 (Invitado) Un cuidando que lee!!!, que lea, no hay una comunicación asertiva, no nos entendemos. Los ciudadanos no leen el plan de desarrollo

[3:39 p.m.] erick ramiro sanchez Comprometido por su comunidad buscando el interés general sobre el particular

[3:40 p.m.] Gloria Esperanza Salazar L (Invitado) El ciudadano debe estar capacitado acerca de sus deberes y derechos como la participación por medio de las mismas entidades, para que pueda hacerlo de manera autónoma

Clara Inés Restrepo Hurtado (Invitado). Ciudadano con conocimiento, motivado, consciente de sus derechos, respetuoso de los otros,

Debe darse una conexión una comunicación servidores-ciudadanos

Carlos Hernández. Lo ideal en un ciudadano es que sea un ciudadano interesado en los temas, que sea proactivo, que nos propongan qué canales podemos manejar para que ellos puedan participar.

control a servicios públicos, acciones populares, acciones de cumplimiento, planeación participativa, control interno, acciones de tutela, control social ambiental, normatividad, entre otros. Ello evidencia

Si fuese un superhéroe llamado “Super Servidor Público” y su victoria dependiese de garantizar la participación ciudadana, ¿cuáles serían sus poderes y herramientas para luchar contra su archienemigo la apatía ciudadana?

Cercanía con la ciudadanía

a los mecanismos, la información, lo reglamentado por la ley en donde puedan ser socializados los derechos y deberes frente a la ley y transmitirles confianza frente a solicitudes y requerimientos que

Amabilidad, honestidad, educación. Hay que hablar desde las realidades y no con super poderes, los héroes son los que sobreviven día a día en nuestro país, pero se puede pensar en algunos incentivos para la participación.

[3:59 p.m.] SUYER JANNET PAEZ VELASCO ENLACE FAMIL (Invitado) Ponernos en los zapatos de ellos, porque nosotros no sabemos que dificultades tienen los ciudadanos

Incentivos a la ciudadanía

[4:00 p.m.] ANGELA MONROY (Invitado) Incentivos económicos para la participación ciudadana, puesto que no hay suficientes veedores ciudadanos, porque requiere tiempo y no es remunerado

Actitud de escucha

[3:55 p.m.] Mariela Alarcón - Jurídico SPS (Invitado) Una continua capacitación (charlas, talleres, socializaciones) para que los ciudadanos conozcan cuales son los derechos y deberes frente a la participación

Erick Ramiro Sánchez. La capacidad de entender a las personas desde las diferencias. Quitarnos barreras para que la ciudadanía recupere la confianza en las instituciones

*Tania Camila (Invitado) Poder de la palabra y el convencimiento.

[3:56 p.m.] *Tania Camila (Invitado) Poder de la palabra y el convencimiento.

Canales de comunicación / Información

Importancia de garantizar el acceso a la información de la ciudadanía para que pueda formar parte en igualdad de condiciones en los procesos de toma de decisiones públicas. Ponernos en los zapatos de ellos, porque nosotros no

!!!margarete5 (Invitado) Primero no partiría de esa premisa de "apatía ciudadana" porque me desconozco dentro del proceso de comunicación. Mis herramientas sería generar más canales y espacios de comunicación y

¿Cómo promover espacios de participación ciudadana a través de juegos?

¿Cómo invitar a los ciudadanos a participar en estos juegos?

Juegos Interactivos

Gloria Castaño (Invitado). En la entidad se han hecho diferentes actividades, utilizando la lúdica para enseñar a la ciudadanía en diferentes temas, entre ellos en el tema anticontrabando.

En Desacuerdo

Mariela Alarcón - Jurídico SPS (Invitado). considero que los juegos no tendrían buena acogida pues la mayoría de los ciudadanos no lo tomarían como un tema serio e interesante

Si tuviese presupuesto ilimitado para construir y estructurar una entidad pública, ¿cuáles serían sus dos prioridades de inversión en materia de participación ciudadana?

Estrategias de comunicación

[4:20 p.m.] ANGELA MONROY (Invitado) pantallas gigantes en varios puntos de la ciudad para difundir información

lilmargaret83 (Invitado). Comunicación y presupuesto para la formulación de proyectos. Tener articulación con oficinas y dependencias de la entidad

Presupuestos participativos

Presupuestos participativos a gran escala. Tenemos ejemplos en Nariño

Formulación Proyectos

lilmargaret83 (Invitado). Comunicación y presupuesto para la formulación de proyectos. Tener articulación con oficinas y dependencias de la entidad

¿Cómo generar incentivos para la participación ciudadana a la manera de puntos de experiencia?

Incentivos comunales

Clara Inés Restrepo Hurtado (Invitado). Los incentivos se dan para las comunidades en la medida en que más personas de las comunidades participen en asuntos específicos

Edwin Cossio (Alic. Ibagué) la comuna o barrio que más participe, en donde haya mayores ejercicios de participación se les puede incentivar con obras y proyectos que les beneficien

lilimargaret83 (Invitado). Yo tampoco estoy de acuerdo con esos incentivos económicos. Es mejor apoyar proyectos

Incentivos individuales (retribución económica)

Si usted fuese director de una entidad y tuviese 10 segundos para decidir qué tipo de espacio de participación adelantar, ¿Cuál sería el dato o la información que requeriría de forma determinante para tomar la decisión?

Características de participantes y territorios

lilimargaret83 (Invitado).
Diagnósticos

[4:33 p.m.] Gloria Castaño (Invitado) tipo de población

[4:34 p.m.] ANGELA MONROY (Invitado) diagnostico con la poblacion objeto

[4:35 p.m.] Oscar Alfonso Vergel LianLa caracterización de mis grupos de valor

Objetivo de los espacios

Clara Inés Restrepo Hurtado (Invitado). Que atienda un problema significativo •

[4:36 p.m.] FABIAN ENRIQUE MONSALVO OLMOS La necesidad a atender

SUYER JANNET PAEZ VELASCO ENLACE FAMIL (Invitado). Análisis y focalización

